

AVIS IMPORTANT



IMPORTANT NOTICE

SÉANCE D'INFORMATION : Travaux de réfection des rues Lakeview et Sunny Acres

La Ville de Baie-D'Urfé procèdera à des travaux de réfection des rues Lakeview et Sunny Acres du **29 août au 30 novembre 2022** (dates à confirmer).

Nous vous contactons puisque votre propriété sera directement impactée par les travaux. Afin de vous donner les informations relatives aux travaux, nous vous invitons à une séance publique d'information qui se tiendra le **24 août 2022 à 19h00 à l'auditorium du centre Whiteside Taylor**.

Seront présents la mairesse, Mme Heidi Ektvedt, le directeur général, M. Nicolas Bouchard, certains membres de l'administration de la Ville ainsi que les représentants de la firme de génie-conseil Génipur.

Veuillez s'il vous plaît vous présenter à compter de 18h45 et avoir en main, une pièce d'identité et une preuve d'adresse.

Nous vous encourageons à participer à cette séance d'information publique et vous remercions de votre coopération.

L'Administration de la Ville

Assurez-vous de rester informés
Abonnez-vous à notre infolettre
et aux alertes d'urgence CodeRed
www.baie-durfe.qc.ca

INFORMATION SESSION: Rehabilitation work on Lakeview and Sunny Acres streets

The Town of Baie-D'Urfé will be carrying out rehabilitation work on Lakeview and Sunny Acres streets from **August 29 to November 30, 2022** (dates to be confirmed).

We contact you since your property will be directly impacted by the work. In order to provide you with information regarding the work, we invite you to a public information session to be held on **August 24, 2022, at 7:00 p.m. in the Whiteside Taylor Centre Auditorium**.

The Mayor, Mrs. Heidi Ektvedt, the General Director, Mr. Nicolas Bouchard, as well as some members of the Town's administration and representatives of the engineering consulting firm Génipur will be present.

Please arrive after 6:45 p.m. and have your ID and proof of address on hand.

We encourage you to attend this public information session and thank you for your cooperation.

The Town's Administration

Make sure to receive our updates
Subscribe to our newsletter
and to the CodeRed emergency alerts
www.baie-durfe.qc.ca